## éducation

## Un forum des métiers réussi pour l'IUT



Exposants et étudiants ont pu prendre contact en vue d'une future collaboration./ Photo DDM, L. Dupont.

Dans sa volonté d'accompagner les élèves, l'IUT de Tarbes a franchi un nouveau cap en organisant un excellent forum de poursuite d'études, dans ses propres locaux. Il s'agissait d'un événement majeur pour l'orientation des élèves diplômés du secondaire en GCCD (Génie civil construction durable), GEII (Génie électrique et informatique industrielle) et GMP (Génie Mécanique et productique). Une idée qui tenait à cœur à Jean-Noël Felices : « C'est une initiative de nos trois départements qui démontrent le travail que nos personnels peuvent fournir pour nos étudiants ».

Le directeur de l'IUT était heureux du déroulement des faits : « Nous sommes fiers de les accompagner dans leur projet d'avenir et d'être un tremplin qui crée du lien ». Un sentiment également partagé par Séverine Latapie, enseignante en DUT génie civil : « On est très contents car il y a beaucoup de monde. Étudiants et exposants ont bien répondu présent. Cette journée est une véritable réussite ». Plus d'une quarantaine d'établissements avaient ainsi fait le déplacement pour cet après-midi important, avec notamment la présence de certaines écoles supérieures prestigieuses. Tables rondes, retours d'expérience ou témoignages étaient au programme des étudiants qui ont pu découvrir certaines formations et dialoguer avec les représentants des écoles. Une opération satisfaisante à tous les niveaux, donc, et que l'établissement tarbais envisage bien évidemment de répéter l'an prochain, avec le même succès.

L. Dupont